



Rapor Keluarga Perlu agar Program Tak Salah Sasaran

JOGJA—Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan (TKPK) Kelurahan Wirogunan, Kecamatan Mergangsan telah menyelesaikan pengisian Rapor Keluarga bagi para pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS). Dengan rapor itu diharapkan program-program pemberdayaan yang dilakukan pemerintah bisa tepat sasaran.

Lurah Wirogunan Erwina Siwi Utami mengatakan pengisian Rapor Keluarga pemegang KMS tersebut dilakukan sejak 15-30 Juli lalu. Pengisian rapor tersebut dilakukan sendiri (*self assessment*) oleh masing-masing pemegang KMS.

"Pengisian rapor bagi 506 KK pemegang KMS ini membutuhkan waktu sekitar sembilan kali pertemuan dibagi dalam beberapa kelompok," katanya kepada *Harian Jogja*, Rabu (28/8).

Di setiap kali pengisian rapor, dia ikut mendampingi bersama Ketua LPMK

kegiatan ini adalah data kebutuhan dan permasalahan serta solusi yang didapatkan langsung dari para pemegang KMS," ucap dia.

Data tersebut lantas menjadi rekapitulasi data kebutuhan sehingga memudahkan TKPK untuk melakukan analisa dan menyusun program kegiatan yang tepat sasaran sesuai dengan kebutuhan.

Program yang disusun oleh TKPK Kelurahan Wirogunan berdasarkan rekap data pengisian Rapor Keluarga akan dimasukkan ke dalam usulan program di Musrenbang Kelurahan Wirogunan tahun ini.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi mengatakan upaya menurunkan angka kemiskinan tahun ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya. Alasannya, warga miskin yang saat ini tersisa di Kota Jogja adalah warga yang benar-

Suasana pengisian Rapor Keluarga pemegang KMS di Kelurahan Wirogunan beberapa waktu lalu.

benar miskin. "Ini tidak mudah sehingga perlu strategi yang tepat untuk bisa mengentaskan kelompok masyarakat miskin ini agar terbebas dari jurang kemiskinan," katanya, beberapa waktu lalu.

Tahun ini, lanjut Heroe, Pemkot menargetkan penurunan angka kemiskinan antara 0,5% hingga 0,7%. Target tersebut tidak jauh berbeda dengan target tahun sebelumnya. Tahun lalu, Pemkot mampu menurunkan angka kemiskinan 0,66% dari 7,64% pada 2017 menjadi 6,98% pada 2018. (Abdul Hamid Razak)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Wirogunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005